



Die Stadtverordnetenversammlung
- Ausschuss für Stadtentwicklung,
Planung und Bau -

Tagesordnung I Punkt 8 der öffentlichen Sitzung am 21. September 2021

Vorlagen-Nr. 21-F-70-0003

Zukunft des Areals Römertor/Heidenmauer

- Antrag der Fraktionen CDU, FDP, Volt und FW/Pro Auto vom 15.09.2021 -

Das Areal Römertor/Heidenmauer bedarf dringend einer Aufwertung. Dies ist sowohl aus städteplanerischer als auch aus denkmalfachlicher Sicht geboten. Der Umgang Wiesbadens mit seinem römischen Erbe hat in den vergangenen Jahrzehnten leider sehr zu wünschen übrig gelassen. Kürzlich hat der Magistrat die Ergebnisse des Architektenwettbewerbs zur Sanierung und Neugestaltung präsentiert.

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,

1. die Ergebnisse des Architektenwettbewerbs und den angestrebten Zeitplan dem Ausschuss vorzustellen.
2. bei der Vorbereitung der Entscheidung über das zu verfolgende Konzept eine ansprechende, einladende Zuwegung aus dem Bergkirchenviertel in die Fußgängerzone sowie den Schutz der römischen Bausubstanz (Mörtel, etc.) und die damit einhergehende Vermeidung einer abermaligen Sanierung in naher Zukunft besonders zu berücksichtigen.
3. bei den Planungen auch die Aufwertung der Verbindung "Am Römertor"/Coulinstraße stets mitzudenken.

Beschluss Nr. 0059

Der Antrag der Fraktionen CDU, FDP, Volt und FW/Pro Auto vom 15.09.2021 wird angenommen.

Herrn Stadtverordnetenvorsteher
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Wiesbaden, .09.2021

Gabriel
Vorsitzende

Der Stadtverordnetenvorsteher

Wiesbaden, .09.2021

Dem Magistrat
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Dr. Gerhard Obermayr
Stadtverordnetenvorsteher

Der Magistrat
- 16 -

Wiesbaden, .09.2021

Dezernat IV
mit der Bitte um weitere Veranlassung

Mende
Oberbürgermeister